



## Le président Trump annonce de nouveaux tarifs douaniers

- Andrew Miiller
- [29/01/2025](#)

Le président des États-Unis, Donald Trump, a présenté ses propositions de tarifs douaniers le 27 janvier lors de la retraite des républicains de la Chambre des représentants, qui s'est déroulée dans son complexe de golf à Doral, en Floride.

- Trump a annoncé une taxe de 10 pour cent sur les marchandises chinoises en conséquence des envois du fentanyl de la Chine au Mexique et au Canada, qui finissent par se retrouver aux États-Unis.
- Ces droits de douane de 10 pour cent entreront probablement en vigueur le 1er février, le jour même où les droits de douane de 25 pour cent sur le Mexique et le Canada devraient commencer à être appliqués.

Le président a également annoncé l'instauration de droits de douane sur l'aluminium, les puces électroniques, le cuivre, les équipements de défense, les produits pharmaceutiques, l'acier et les semi-conducteurs.

**Déficit commercial** : L'écart entre les importations et exportations des États-Unis a atteint un nouveau record en 2022, lorsque des biens étrangers ont afflué dans le pays.

En 2022, leur déficit commercial global a atteint 972 milliards de dollars, dont plus d'un tiers provient des échanges avec la Chine. Le déficit s'est quelque peu amélioré depuis, mais les États-Unis importent toujours environ 74 milliards de dollars de plus qu'ils n'en exportent chaque mois.

Le président Trump prend des mesures pour réduire la dépendance de l'Amérique à l'égard de ses trois principaux partenaires commerciaux (le Canada, le Mexique et la Chine) et pour veiller à ce que l'industrie de la défense américaine soit autosuffisante.

**Guerre commerciale** : L'Amérique est devenue beaucoup trop dépendante des nations étrangères pour ses biens essentiels, et elle a désespérément besoin de revitaliser son industrie manufacturière avant qu'il ne soit trop tard.

Les prophéties des temps de la fin dans Deutéronome 28, Ésaïe 23 et Ézéchiël 5 décrivent les effets dévastateurs que le siège économique aura sur les États-Unis au temps de la fin.

Pourtant, la principale raison pour laquelle cette guerre commerciale sera si dévastatrice est que l'Amérique est devenue dépendante des produits étrangers. La nation a bien fonctionné sans la Chine communiste dans les années 1950, mais elle a depuis adopté un programme mondialiste qui a arraché le cœur industriel du pays.

Si l'Amérique ne revient pas à Dieu et aux valeurs qui font la grandeur des nations, elle apprendra à ses dépens que la Chine communiste est un partenaire bien moins digne de confiance que le grand Dieu.

**En savoir plus** : Lisez le chapitre intitulé « *Superpuissance en état de siège* », dans le livre [Ézéchiël, le prophète du temps de la fin](#) par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.